
 

 

 

校長室便り 第２９号                           令和元年 9 月３０日 山内 

○岩高の新しいリーダー －新生徒会役員認証式－ 

９月２６日（木）６校時，体育館にて新生徒会役員認証式が行われました。 

新会長に２年生菊地茉帆さん，新副会長に２年生の阿部陽和さんと１年生の氏家慧大さんが選ばれ，私から委嘱

状を手渡しました。認証式後の講話でも話しましたが，皆さんが選んだ新会長と副会長です。大いに協力して岩

高を盛り上げていってください。なお，１０月末の岩高祭までは現在の菊地清太郎会長さんをはじめとする現在

の役員で執行部は業務を行います。 

 

○９０周年記念式典 －仙商１０周年 小牛田高等支援３０周年－ 

 ９月２７日（金）隣町美里町にある宮城県立支援学校小牛田高等学園創立３０周年記念式典に出席しました。 

宮城県内初の高等部のみの軽度知的障がいを対象とする支援学校として開校以来今年で３０周年を迎えました。

受付から誘導，すべて生徒の皆さんが行っていました。特に印象に残ったのは式の最後のアトラクションで３年

生全員による太鼓の演奏でした。嵐のように激しい太鼓から，そよ風のような微振動まで１０分近くに及ぶパフ

ォーマンスには圧倒されました。７月３日（水）に行われた仙台商業創立１０周年記念式典でも，生徒の皆さん

が中心となって運営されていました。 

 １１月１４日（木）は岩出山高校９０周年記念式典が行われます。今度は皆さんの番です。他校の生徒ができ

て岩高生ができないわけはありません。一人一役，積極的にかかわりましょう。 

 

○問題行動撲滅を目指して －信は力なり－ 

 認証式後の講話でも話しましたが，今年は４月から岩高生・先生方一人一人が意識をしっかり持ち「安全で安

心な学校」作りを目指してきました。お陰で去年まで目立っていた問題行動は激減し，苦情の電話もほぼなく，

地域からの評判も好転しています。ただ，残念ながら，生徒部長の矢内先生の話にあったように，２６日（木）

グランドと部庫周辺からたばこの吸い殻が見つかりました。４月の投石で窓ガラスが割られた時と同じように，

外部の人間の仕業かもしれません。私は岩高生ではないと信じたいですし，もしそうだとしても，もう今後この

ような問題行動をやめてくれると信じたいと思います。 

 部庫から野球グランドに上るとき，ネットに大きな緑の看板が見えます。「信は力なり」と書いてあります。 

日本国内がラグビーW 杯日本代表の快進撃に沸いていますが，報道の中で時々「信は力なり」という言葉を耳に

します。「信は力なり」この言葉はテ

レビドラマのモデルにもなった元伏

見工業ラグビー部山口良治監督の座

右の銘，指導方針として世に広めら

れたものです。生徒を信じること。先

生方を信じること。自分自身を信じ

ること。これまでも，これからも私は

岩高生を信じたいと思います。岩高

の先生方の指導を信じたいと思いま

す。必ずや問題行動が無くなり，「安

全で安心な」学校になることを信じ

たいと思います。 
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